

Livres et brochures reçus.

Recensement du Canada, Volume V.—Les quelques lignes suivantes que nous reproduisons de l'introduction de ce volume, en feront suffisamment voir toute l'importance et tout l'intérêt :

“ Ce volume clot la série des travaux statistiques qu'il a été possible d'exécuter comme complément des recensements de l'Amérique Britannique du Nord ; il se partage en deux parties :

“ La première donne les grands chiffres des recensements de 1851, 1861 et 1871, dans leurs rapports proportionnels avec la population et le territoire ; la seconde présente l'ensemble des mouvements de la population, depuis l'origine des premiers établissements européens. Le tout se termine par un tableau du résultat d'études faites sur la longévité humaine en Canada.”

Des névroses spasmodiques, de leur origine, de leurs rapports et de leur traitement, par le DR E. GELINEAU, ancien médecin de la Marine, Paris, 1879.

The Transactions of the American Medical Association, instituted 1847, vol. XXIX. Philadelphia, 1878.

Rapport de l'état sanitaire de la cité de Montréal, pour l'année 1878, par le DR A. B. LAROCQUE, officier de santé.

NOUVELLES MÉDICALES.

Faculté de Médecine de l'Université Laval à Montréal.—Cette Faculté ouvrira ses cours, mercredi, le 1er Octobre prochain, dans la bâtisse actuellement occupée par l'École Normale et située sur la rue Notre Dame, en face de l'Hotel de Ville. Ce local, mis généreusement à la disposition de l'Université Laval par le Gouvernement de la province de Québec, convient parfaitement pour une école de médecine, tant par sa position centrale que par son isolement.

Les octrois généreux du Séminaire St Sulpice et du Gouvernement mettent la nouvelle Faculté en mesure d'ouvrir ses cours avec tous les éléments nécessaires à un enseignement pratique et conforme au progrès de la science médicale.